

3D-Design-Dome-Etikett

Charakteristisch für dieses bewährte Trendprodukt ist die Veredelung durch eine transparente, linsenförmige Schutzschicht aus einer speziellen Polyurethan-Mischung, die jedem Etikett /Sticker eine einmalige dreidimensionale Optik verleiht.

- * Verschiedene Grundmaterialien können zum Einsatz kommen - auch Klebstoffe für schwierige Untergründe können zur Anwendung kommen.
- * Grundmaterial kann entsprechend den Kundenanforderungen vorbedruckt werden --> in unserem Beispiel ein 6-fbg.Flexodruck
- * Gießharz sorgt für eine extrem plastische Wirkung Auftragsstärke von 1,4 mm bis über 2 mm
- * 3D-Etiketten werden nur in Bogenware gefertigt
- * Form und Gestaltung nach Kundenwunsch, Einschränkung: keine spitzen Ecken
- * Hervorragende Witterungs- und UV-Beständigkeit.
- * Dauerelastisch und versprödungsfrei

Anwendungsgebiete:
Dome-Etiketten lassen sich vielseitig einsetzen. Die ideale Anwendung ist überall dort, wo eine auffällige Wirkung erzielt werden soll.

3D-Design-Dome-Label

This very popular label is refined by the application of a transparent, lens shaped, Polyurethane protective layer. As a result a special 3D look is achieved.

- * Various material - adhesive combinations can be utilized.
- * Base materials can be printed according to customer specification. In the below example, a 6 color flexo print.
- * Liquid resins create a very plastic appearance. Coating strengths of 1.4mm to 2mm.
- * 3D-labels are delivered in sheets only
- * 3D Design Dome labels can be designed and manufactured to customer specifications, however sharp corners can not be realized.
- * 3D Design Dome labels have demonstrated excellent durability when exposed to the elements and UV light.
- * The 3D Design Dome labels retain their elasticity and do not crack.

Possible applications:
Dome labels are extremely versatile. Ideally, they are applied when eye-catching identification is desired.

